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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da mesa diretora com as presenças dos vereadores: Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº 
Valmir, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. No 
Grande Expediente, como primeiro orador, vereador Samyr Malta pontuou 
sobre os requerimentos de sua autoria que ainda não foram pautados pela 
Casa solicitando maior celeridade. Em seguida mencionou que protocolizou 
um PL a respeito do material que se encontra no almoxarifado. O Segundo 
Orador Vereador Cleber Costa informou que as mortes por covid-19 já 
superou as mortes cardiovasculares mundial. Fez alerta aos jovens que são o 
grupo de maior disseminação do vírus por conta da aglomeração que se 
conscientizem nesse momento tão delicado da pandemia. Fez alusão, a 
música do cantor, Milton Nascimento, coração de estudante, lendo a primeira 
estrofe da canção e dedicado aos jovens. Indagou sobre a manifestação que 
houve no domingo no estacionamento do Jaraguá, local esse destinado a 
vacinação da covid-19 para pessoas idosas, contudo essa manifestação 
obstaculizou esse processo. Destacou que hoje haverá um novo decreto do 
governador Renan Filho no tocante a medidas de melhoria no controle da 
pandemia. Em aparte o vereador Samyr Malta afirmou que os manifestantes 
foram infelizes em fazer esse ato no estacionamento do Jaraguá bem como a 
prefeitura por não organizar o espaço citado. Retornando o orador teceu mais 
comentários quanto o tema em questão. No Prolongamento do Expediente 
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foram lidos: PL(s) Vereador Kelmann Vieira, protocolo web nº(s) 
03110040/2021 e 03110042/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador Kelmann 
Vieira, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01200009/2021 a 
01200012/2021, 01200014/2021, 01220011/2021 a 01220019/2021, 
01290008/2021 a 01290016/2021; Requerimentos Vereador Leonardo Dias, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 01150003/2021, 
01150004/2021, 01220006/2021(discutida pela vereadora Teca Nelma, autor, 
Luciano Marinho e Silvânia Barbosa), 01280014/2021, 01280015/2021, 
02010013/2021, 02030013/2021, 02030014/2021,  02090013/2021; 
Requerimentos Vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 02220038/2021, 02230002/2021 a 02230004/2021, 
02230009/2021 a 02230011/2021, 02250005/2021, 02260001/2021; 
Requerimentos Vereador Cleber Costa, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 02080017/2021, 02100021/2021, 02100022/2021, 02160001/2021, 
02170001/2021, 02180036/2021, 02180037/2021, 02220039/2021 e 
02220041/2021(discutido pelo autor e pelos vereadores João Catunda, Teca 
Nelma, Eduardo Canuto e Gaby Ronalsa); Requerimentos Vereadora Gaby 
Ronalsa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02020026/2021 a 
02020035/2021(discutido pelo vereador Cal Moreira e autora que solicitou a 
retirada de pauta do requerimento de número 535960). Pela Ordem o 
vereador Samyr Malta leu um artigo do regimento interno que trata das 
discussões durante a leitura da pauta da ordem do dia. Passando para o 
Expediente Final, usou da palavra vereadora Gaby Ronalsa registrou que 
protocolou um requerimento a respeito da utilização do solo quanto a isenção 
dessa taxa para os trabalhadores mais carentes. Registrou também que 
protocolizou um PL em favor da mulher vítima de violência solicitando aos 
pares apoio para aprovação da matéria. Facultada palavra a vereadora Teca 
Nelma corroborou com o pronunciamento da vereadora Gaby Ronalsa no 
tocante à projetos voltados para as mulheres. A parlamentar também 
protocolou requerimento nesse mês da mulher para que seja garantido a 
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imunização de meninas e mulheres contra o HPV que é responsável pelo 
câncer do colo de útero. Facultada palavra ao vereador Joãozinho retornou 
a solicitar o pagamento dos precarizados da saúde municipal que estão com 
seus salários atrasados fazendo apelo ao prefeito que viabilize os vencimentos 
dos citados bem como os terceirizados que estão bastante apreensivos pela 
falta do pagamento. Em seguida indagou sobre pacote econômico muito 
tímido apresentados pela prefeitura de Maceió.  Facultada palavra ao 
vereador Leonardo Dias indagou sobre a manifestação que ocorreu no último 
domingo destacando que a todo momento estavam presentes a SMTT e 
polícia para manter a ordem, contudo não houve bloqueio para impedir a 
vacinação.  Afirmou que a carreata saiu as 9hrs e o início da vacinação 
começou as 10h30min. O parlamentar reforçou que não patrocinou e nem foi 
o autor do manifesto do último domingo. Facultada palavra ao vereador Drº 
Valmir comentou que foi procurado por várias pessoas para lhe relatar quanto 
a desapropriação de uma senhora chamada Marival moradora há mais de 40 
anos do bairro de Garça Torta onde este parlamentar se colocou à disposição 
da mesma. Relatou que a questão do plano diretor cabe uma discussão ampla 
quanto o assunto e não devemos agir com ações pontuais. Comentou sobre 
alguns transtornos ocorrido na manifestação do último domingo salientando a 
importância do pronunciamento do vereador Leonardo Dias um vez que o 
nome do mesmo foi bastante ventilado quanto o assunto. Facultada palavra 
ao vereador Francisco Filho comunicou que os vetos do executivo já foram 
deliberados hoje pela comissão de justiça. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 
regimental. Maceió, 16 de março de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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